

BULLETIN SOCIAL

L'ŒUVRE CATHOLIQUE DES IMMIGRANTS

Il nous est particulièrement agréable de publier la lettre écrite au nom de Sa Sainteté Pie X, à M. l'abbé Ph. Casgrain, directeur de l'œuvre protectrice des immigrants, pour l'encourager dans la belle mission que lui a confiée Mgr l'Archevêque de Québec.

Cette œuvre des immigrants a pris rapidement une grande importance et a été d'un grand secours à un nombre très considérable de catholiques arrivant en ce pays des diverses régions de l'Europe.

M. l'abbé Casgrain, que sa connaissance des langues russe, polonaise et ruthène désignait à cette importante et difficile mission, y a mis tout son zèle et son habileté pratique. Il était, le mois dernier, à Cracovie, ancienne capitale de la Pologne, pour s'y perfectionner dans la connaissance et la pratique de la langue polonaise et aussi pour s'y ménager des relations afin de venir en aide aux besoins spirituels des chers émigrés de Pologne qui viennent au Canada.

Voici la lettre qu'il eut l'honneur de recevoir, le mois dernier, du Secrétaire d'État de Sa Sainteté :

Dal Vaticano, 13 février 1914.

Segreteria di Stato

Di Sua Santità

N° 69328

Monsieur le Directeur,

Il a été particulièrement agréable au Souverain Pontife, dont la paternelle sollicitude pour les œuvres en faveur des émigrés s'est manifestée en maintes circonstances, d'apprendre qu'une société catholique d'immigration a été fondée naguère, dans le Canada, sous le patronage de Monseigneur le Délégué Aposto-